
 

 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL d’AULHAT-FLAT 

4 avril 2022 à la mairie d’AULHAT 

 
Présent(e)s :   Didier Archimbaud, Catherine Brai, Pauline Calchera, Louis-Marie 

Charrier, Jean-Pierre Collet, Bernard Coudert, Lilian Courdier, René Courriol, 

Bernadette Courtias, Eliane Fargette, Frédéric Jacob, Jean-Louis Mahuteau, 

Frédérique Paya, Jean-Luc Prulhière, Alexandre Rouvet, Gérard Thevier, Mireille 

Tournié. 

Absents :    Frédérique Bonhomme (pouvoir donné à Eliane Fargette), Pierre 

Chabrillat (pouvoir donné à Catherine Brai).  

Eliane Fargette est désignée secrétaire de séance. 

 

ORDRE DU JOUR 

DELIBERATIONS : 

• Délibération pour l’approbation des comptes administratifs, du compte de 

gestion et de l’affectation du résultat de l’exercice 2021 : 

Catherine Brai présente en séance tous les éléments et répond aux questions 

posées. 

Le Conseil municipal approuve à l’unanimité les éléments financiers 2021. 

• Délibération pour le vote des taux des impôts locaux : 

Catherine Brai présente en séance le projet des taux proposés, à savoir : 

- Taxe Foncier Bâti :    36,32 % (augmentation de 2 %) 

- Taxe Foncier Non Bâti :  60,40 % (sans changement) 

 



• Délibération pour l’approbation du budget 2022 : 

Catherine Brai présente en séance tous les éléments et répond aux questions 

posées. 

Le Conseil municipal approuve à l’unanimité le budget 2022. 

• Motion de soutien au Sictom pour lutter contre les actes de vandalisme à 

la Déchèterie de Brassac : 

Le maire lit le texte de la motion en séance et le Conseil municipal 

l’approuve, à l’unanimité. 

INFORMATIONS :  

• Place d’Aulhat : 

Le Département a validé le projet en s’engageant à financer 150.000 € 

(chaussée, bordures …) 

• Projet « patrimoine communal » : 

Le maire donne les éléments concernant ce dossier : 

- Les réunions ont eu lieu chaque mois avec l’architecte, le 

représentant du Département et la commission des élus, 

- Elles ont permis de dégager 2 options de travail sur lesquelles 

l’architecte travaille en priorité. 

• Travaux de voirie : 

Jean-Pierre Collet fait le point sur les projets de travaux de rénovation des 

chemins communaux 2022. 

- Travaux de remise en état des chemins ruraux, 

- Nettoyage de l’espace à Juin, 

- Projet sur les chemins communaux. 



• Gestion du personnel : 

Bernadette Courtias et Jean-Louis Mahuteau donnent des informations 

concernant : 

- Le remplacement temporaire de Marie-Claude BAPT par Jessica 

VAZ-LOUDIEU, 

- Le remplacement partiel de Rémi Saurel par Cédric DUBOIS. 

• Demande de déclassement du renard comme animal nuisible : 

Le maire fait part de cette demande faite par l’association « Panse bêtes » 

pour protéger le renard. 

• Corps de sapeurs-pompiers intercommunal : quel avenir ? : 

Le maire fait part d’une rencontre avec la Commandante des corps de 

sapeurs-pompiers du sud du département : 

Le peu d’effectifs (4/5 sapeurs) et donc le peu d’interventions posent la 

question du maintien de ce corps intercommunal d’Aulhat-Flat / Saint Babel. 

Une décision sera prise en fin d’année. 

• Préparation des élections 2022 : 

- Organisation générale, 

- Préparation des bureaux de vote. 

• Dossier antenne téléphonie mobile : 

Le maire donne les dernières informations sur ce sujet, à savoir la décision 

du Tribunal Administratif de débouter les requêtes en annulation de 

l’autorisation d’urbanisme présentées par Madame Guillin et par Monsieur et 

Madame Jullien. 

Nous attendons les jugements officiels concernant les requêtes présentées 

par Monsieur Seronde et Monsieur Planche. 

 



• Informations relatives à API : 

Bernadette Courtias : forum des séniors en septembre 2022 

Jean-Pierre Collet :  commission assainissement (pour tarification) 

 

La séance est levée à 22 h 45. 


